

<b>MAYAGÜEZ</b>	
Total de Fondos Solicitados:	\$ 44,756,224.00
Vivienda	\$ 60,200,000.00
Infraestructura	\$ 560,000,000.00
Desarrollo Económico	\$ 5,000,000.00

En 08/03/18, el Municipio de Mayagüez presentó una propuesta que proporcionó detalles específicos sobre las consecuencias del impacto de los huracanes y el número de familias afectadas. La propuesta expresa la solicitud formal de Mayagüez para ayudar en la gestión de los fondos CDBG-DR. Adicionalmente, Mayagüez presentó las actividades propuestas que se financiarían con fondos CDBG-DR.

impacto en la comunidad de Mayagüez es el siguiente:

- Vivienda:
  - 30,525 unidades de vivienda en el municipio
  - 7,801 unidades o 25% sufrió daños que supondrían una asignación de recursos para ser atendidos
  - 17,545 unidades o 57% están habitadas por familias de ingresos bajos a moderados
- Desarrollo Económico:
  - La pérdida de \$15,000,000 en ingresos municipales
  - La pérdida de \$600,000.000 en el volumen de la actividad comercial

Mayagüez solicita fondos CDBG-DR para completar los siguientes proyectos. Una descripción detallada de los planes del proyecto, presupuesto del proyecto por etapas, los lugares del proyecto y resumen de las poblaciones afectadas y objetivos nacionales asociados a cada actividad se describe en la propuesta.

#### Vivienda

- Proporcionar subsidios para unidades de vivienda de alquiler.
- Construir y desarrollar nuevas unidades de vivienda.
- Reubicar a las familias que se encuentran en las zonas propensas a las inundaciones, según los mapas de FEMA.
- Adquirir, rehabilitar y vender viviendas abandonadas.

#### Infraestructura

- Mejorar los sistemas de cunetas y drenajes pluviales.
- Mover las líneas eléctricas subterráneas en el centro urbano de Mayagüez.
- Diseñar, desarrollar y construir muros de contención en diversas áreas en Mayagüez.

- Ampliar y modificar vertedero municipal.
- La construcción de un dique.

#### Desarrollo Económico

- Desarrollar un sistema de transporte colectivo.
- Proporcionar programa de incentivos económicos para los empresarios en Mayagüez.